

IU LLENA EL PLENO DE CONTENIDO SOCIAL Y REIVINDICATIVO

28 mayo

VOLVEMOS A LAS CALLES

Marchas de la Dignidad



MANIFESTACIÓN

**12h. Prado de San Sebastián
a Plaza Nueva**

PAN TRABAJO TECHO

Izquierda Unida volverá a llenar, una vez más, de **contenido social y reivindicativo** el Pleno que se va a celebrar este viernes en el Ayuntamiento de Sevilla.

En esta ocasión, nuestro grupo aprovechará la sesión para hacer visibles las demandas de **pan, trabajo y techo** de las Marchas de la Dignidad y para llamar a la ciudadanía a sumarse a las movilizaciones convocadas este **28 de mayo** con el objetivo de denunciar los efectos de la crisis-estafa y los recortes en los servicios públicos y a nivel local.

También nos haremos eco en este Pleno de la importante pelea que cientos de personas mayores mantienen estos días para reclamar la puesta en marcha urgente de los **talleres** que se venían realizando en los **Centros de Participación Activa (CPA)** y que la Junta de Andalucía ha paralizado sin motivo alguno.

IU no sólo exige el restablecimiento de estas actividades, fundamentales para garantizar un **envejecimiento activo y saludable** a los mayores, sino que propone también la creación de un nuevo CPA en el edificio **Residencial Andalucía** de Sevilla Este, actualmente infrautilizado, con el fin de paliar la demanda de este tipo de instalaciones que hay en la ciudad.

La lucha de los trabajadores de Correos contra la **destrucción de empleo** y la **precarización** que vienen sufriendo en su empresa también estará presente en este Pleno a través de dos mociones que hemos registrado por la vía de urgencia. Y lo mismo sucede con el nuevo centro de salud que los vecinos del **Distrito Norte** solicitan para hacer frente a las carencias y problemas de **saturación** que arrastran los ambulatorios Pino Montano A y B.

Ya en el capítulo de preguntas, pediremos explicaciones a Espadas por los problemas detectados en la retirada de amianto acometida en **el Teatro Maestranza** y por su negativa a reclamar, hasta ahora, una **compensación económica justa** a cuenta de los suelos de origen ferroviarios que no han sido revertidos a la ciudad.

Como siempre, el Pleno se puede seguir a través de nuestra cuenta de twitter [@iusevillaciudad](https://twitter.com/iusevillaciudad)